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REQUíR INFORMAçõEs SOBRE CRONOGRAMA DE
RECAPEAMENTO No JARDIM ORESTES LOPES.

Fomos procurados um alguns moradores & frequentadores do
balrrc JARDIM DRESTES IDPÉS CAMARGO mais espenflcamente da rua João
Gonçalves Rms Sobrinho que questionam sobre a situação caótica do local

Os munícnpes nos Informamm que há grande necessldade de recapeamento na rua toda, pms
[a' tem va Ius meses que a rua está naqueia situação, e (em morado A rua de puma a ponta
esta com buracos enormes Pede urgência no caso

Diante do exposto,
Rmuzusmos, na forma regwmemal, que seja uflcvado ao Exma.

Prefeito Duane Nogueira, pava que, o mms bveve possível, nas preste às segmmes
informações:

me algum cronograma de trabalhos da prefeitura que benefme a rua
mada?
Enquanto não se faz o recapeamento :) que a prefenura tem feno para
mmimwzar o problema na regwjoª

Sala das sessões, 13 de fevereum de mu,

BRANDO V£IGA
Vereador "


